

Conférence Catholique des Baptisé-e-s 44



Ni partir, ni se taire



Bonjour à tous,

Revivez la journée avec Martin Pochon grâce aux vidéos enregistrées tout au long de la journée du 7 janvier par Xavier (un grand merci à lui). Dans la même dynamique, un culte protestant « en finir avec le sacrifice » prolonge la réflexion. Il est encore temps de s'inscrire à la session de la « Messe sur le monde ». Vous trouverez également dans cette lettre le document dont nous vous avons parlé « Pour servir la mission en Loire-Atlantique ». Et pour finir une méditation de Jacques Musset.

Bonne lecture. Bien cordialement

Le Conseil d'administration (Nicole, Dominique, Odile, Marie-Thérèse, Odette, Geneviève, Hélène, Charles, Jean-Luc, Claude)

Revivez la journée avec Martin Pochon du 7 janvier 2023

Un très grand merci à Xavier pour avoir filmé tout au long de la journée cette réflexion et d'avoir pris du temps pour enregistrer l'ensemble de la Conférence de Martin Pochon.

[Revivez la journée avec Martin Pochon du 7 janvier 2023 | CCB44](#)

En cliquant sur le lien ci-dessus, cela vous permet de voir les différents enregistrements sous la forme de vidéos.

En finir avec les sacrifices

Dans la même dynamique que la journée avec Martin Pochon, une membre de la CCB44 nous propose ce texte d'un culte protestant avec une prédication de James WOODY, pasteur de l'Eglise protestante unie de France (EPUdF), à Montpellier : « En finir avec les sacrifices » Hébreux 10, 10-18

[Accéder au document](#)

Messe sur le monde

Lors de la journée de réflexion avec Martin Pochon, il nous avait parlé d'une session qui sera très intéressante : Découvrir la Messe sur le Monde écrite par Teilhard il y a 100 ans, et la situer par rapport à la messe de St-Pie V qui était celle de cette époque, puis la situer par rapport à la messe de

de Paul VI et imaginer une messe pour demain... Cette manifestation aura lieu à Saint Gildas de Rhuys, un coin magnifique... les 15 après-midi, 16 et 17 avril 2023. **Les inscriptions seront closes le 31 janvier...** On aura de bons intervenants et notamment Gilles Drouin le directeur de l'I.S.L de la Catho de Paris.

Il faut effectivement se presser pour s'inscrire car les inscriptions seront closes dans quelques jours à cause des questions d'hébergement.

N'hésitez pas à diffuser dans vos réseaux personnels ou autres associations.

[Télécharger le flyer](#)

[Bulletin d'inscription](#)

Pour servir la mission de l'Eglise en Loire Atlantique

Dans notre lettre d'information de décembre 2022, nous vous avons parlé d'un document « complément de cette lettre pastorale qui a été envoyé et confié aux délégués épiscopaux

et aux curés qui auront la charge de la transmettre à ceux avec qui ils collaborent (membres des services diocésains, membres des EAP, chrétiens engagés dans les paroisses, responsables de mouvements). Ce complément aborde des questions concrètes sur l'organisation de l'Eglise en Loire Atlantique – en particulier dans son rapport au territoire. Elle fait un état des lieux de cette organisation, soulève quelques questions et ouvre des pistes pour l'avenir. Il s'agit de « travailler à l'organisation pour mieux la mettre au service de la mission ». (Extrait du document).

« La réflexion des chapitres 1 et 2 concerne l'avenir des paroisses du diocèse et leur animation. Elle est la plus fondamentale. Elle demande une consultation large des chrétiens engagés dans les paroisses, dans la diversité des vocations » (extrait du document).

Nous avons décidé au Conseil d'Administration de la CCB44 de vous transmettre ce document.

À chacune et chacun d'en faire bon usage, si vous le souhaitez, de le travailler et nous faire remonter vos réflexions.

[Accéder au document complet](#)

A Mirmande, d'humbles fleurs font de la résistance

Une méditation de Jacques Musset sur la capacité de résistance chez les humains à l'image des fleurs de Mirmande.

Il est, à mi chemin entre Valence et Montélimar, dans le département de la Drôme, au milieu des vergers qui surplombent la vallée du Rhône, un petit village perché sur une colline et classé parmi les plus beaux de France : Mirmande. On est déjà en Provence.

J'y viens trois fois par an pour me ressourcer spirituellement au Centre de rencontres de la Magnanerie, vaste maison blottie au pied du village créée par Marcel Légaut et ses amis en 1967.

Cette année, durant le séjour de Pâques, en me rendant à la poste par la petite route qui court au-dessus des anciens remparts, j'ai vu ce que je n'avais encore

jamais vraiment vu. Un étonnant spectacle, apparemment si banal qu'on peut le côtoyer à longueur d'année sans le remarquer. Il en est ainsi des choses les plus ordinaires dont nous méconnaissons les secrets faute de les regarder.

[Lire la suite](#)

Diffusion de notre lettre dans votre entourage

Si vous avez dans votre entourage des personnes qui pourraient être intéressées à recevoir notre lettre d'information mensuelle, nous vous serions reconnaissants de nous envoyer leur nom, prénom et adresse mail à notre boîte laccb44@gmail.com. Merci

Notre agenda en date du 15 décembre 2022

[Accès à l'agenda](#) pour une éventuelle impression

Pour nos adhérents et si vous voulez nous rejoindre n'oubliez pas de remplir le bulletin d'adhésion et de nous le renvoyer pour l'année 2021

vous pouvez télécharger le formulaire d'adhésion en suivant le lien :

[Pour nous rejoindre](#)

Retrouvez toutes nos actualités sur notre site :

Accès direct au site CCB44

Vous pouvez aussi consulter **le site de la**

Conférence Catholique des Baptisé-e-s Francophones

Vous pouvez aussi consulter la page Facebook de la Conférence Catholique des Baptisés Francophones - pour cela il faut toutefois être soi-même utilisateur de Facebook.

Pour vous abonner ou vous désabonner à cette lettre veuillez nous écrire à la boîte laccb44@gmail.com

Rue Jean Jaurès
44000 Nantes.
